

ardentes

Le père François Pittino dernier curé de Saint-Vincent ?

Curé d'Ardenes, François Pittino poursuit sa mission depuis vingt ans. Mais, à 79 ans, il sait qu'il faudra bien un jour y mettre un terme.

En 2016, François Pittino fêtera son 80^e anniversaire et ses vingt ans de sacerdoce à Ardenes. Il se pourrait qu'il décide alors de prendre du recul : « Pour le moment, je suis en bonne santé. Mais la position debout, au cours d'une messe d'une heure, m'occasionne des douleurs au dos. »

Cadre pendant 38 ans puis diacre et prêtre

« Mon père était Piémontais, explique le père Pittino. Nous sommes arrivés dans le Berry, à Saint-Germain-du-Puy, près de Bourges, en 1946. Puis j'ai passé trente-huit ans à Paris où j'étais cadre dans la distribution alimentaire. »

Mais, parallèlement à son acti-



François Pittino aura 80 ans l'an prochain.

tivité professionnelle, François Pittino était impliqué dans les activités du Secours catholique. Il n'était donc pas surprenant de le voir être or-

donné diacre, pour devenir aumônier militaire de l'Esmat, à La Martinerie. Il terminait en même temps ses études de théologie à Paris et, en 1996,

était ordonné prêtre, à Bourges. Le père Pittino succédait alors au père Christophe Augé à la tête des paroisses Saint-Vincent d'Ardenes et du Bon Pasteur de Velles.

Mais les années passent. François Pittino, qui est aussi chanoine de la cathédrale de Bourges, où il célèbre la messe une fois par mois, avec l'archevêque, reconnaît que sans l'appui d'une équipe paroissiale dévouée la paroisse ne pourrait pas fonctionner normalement : « Ces personnes, qui conduisent des diverses célébrations, me sont d'une très grande aide. »

« Je retiendrais de mes années de sacerdoce, l'accueil qu'on m'a réservé ici et la chaleur des paroissiens », remarque le prêtre en évoquant un inéluctable départ. Départ que les fidèles ardennais espèrent le plus éloigné possible.

Cor. NR, Jean-Luc Petitjean